No nos equivoquemos: el yugo de la opresión que necesita ser quebrado (versículo 4) está todavía entre nosotros y tiene mil formas diferentes. Adultera el Shalom. Destruye el florecimiento humano en la buena creación de Dios. El yugo debe romperse, y la carga de la esclavitud debe ser quebrada y hecha añicos. ¿Qué se necesita para quebrar el yugo? ¿Qué se necesita para aquellos que viven en el valle de la sombra de muerte? Necesitamos al Príncipe de Paz, al Dios poderoso que vino a este mundo para hacer nuevas todas las cosas. Necesitamos a Aquel que es Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, y el Príncipe de Paz.

Hablemos de esto:

¿Cómo ven la opresión del diablo a su alrededor?

¿Qué parte de su cultura les está diciendo mentiras que ustedes se están creyendo? ¿Cómo podemos combatir esas mentiras? ¿Cómo podemos / estamos orando acerca de estas cosas?